

Einladung zum Blasrohr Online Heimturnier 2021



Der Bogensportverein Thermenland ladet herzlich zur Teilnahme am Blasrohr Online Heimturnier 2021 ein.

Das Turnier soll allen Teilnehmern die Möglichkeit bieten, sich an einem sportlichen Wettkampf zu beteiligen, ohne gegen die restriktiven COVID 19 Verordnungen zu verstoßen.

Die Höhe des Nenngeldes kann jeder Teilnehmer selbst bestimmen. Die Gesamtsumme der Nenngelder wird nach Abschluss des Turniers in voller Höhe der österreichischen Kinderkrebshilfe als Spende zugeführt. Zur Kontrolle werden alle Nenngelder anonymisiert auf unserer Webseite veröffentlicht und die Spendenbestätigung wird unmittelbar nach Erhalt ebenfalls dort ersichtlich sein.

Das Blasrohr Online Heimturnier wird als reines Online-Turnier veranstaltet. Das bedeutet, dass alle Teilnehmer zu Hause schießen und das Ergebnis mittels einer kostenlos zur Verfügung stehenden Handy-App übermitteln können. Das Endergebnis wird täglich während des Turniers auf unserer Webseite bekannt gegeben.

Das Turnier wird auf unserem virtuellen Server mit der Open Source Software von lanseo durchgeführt und ausgewertet. Sie wird besonders bei internationalen Bogensport-Turnieren verwendet und auch vom ÖBSV bei österreichischen Staatsmeisterschaften und Meisterschaften eingesetzt.

Das Scoring für das Blasrohr Online Heimturnier 2021 erfolgt ausschließlich über die ebenso kostenlos verfügbare App von Ianseo. Dadurch ist es jedem Teilnehmer jederzeit und mühelos möglich, sein Ergebnis mit seinem Handy zu erfassen.

Die App lanseo-Scorekeeper steht für iPhone im Apple-Store unter:

https://apps.apple.com/at/app/ianseo-scorekeeper/id912947613

und für Android im Google Play Store unter:

https://play.google.com/store/apps/details?id=net.ianseo.scorekeeperlite&hl=de AT&gl=US

kostenlos zur Verfügung, sowohl im Download als auch im Betrieb.

Der genaue Turnierverlauf wird auf Seite 2 und die Verwendung der lanseo-App auf Seite 3 erläutert.

Turnierdaten			
Veranstaltungszeitraum:	13.03.2021 bis 31.03.2021		
Veranstalter:	Bogensportverein Thermenland		
	Turnierwebseite: http://www.bsv-thermenland.at/online turnier 2021/		
Kontakt und	Ing. Horst Kollmer, Obmann		
Turnierleitung:	Tel.: 0660 5599404		
	E-Mail: mailto:turnier@bsv-thermenland.at		
Online-Anmeldung: Nur über die Webseite	http://www.bsv-thermenland.at/online_turnier_2021/#xl_Anmeldung		
Anmeldeschluss:	06.03.2021		
Turnierablauf			
Schießbeginn	Ab 13.03.2021 ab 9:00		
Schießende	31.03.2021 um 12:00		
Siegerehrung	Gesamtergebnis wird am 31.03.2021 um 15:00 bekanntgegeben. Das Zwischenergebnis steht auf der Webseite unter Turnier ab 14.03.2021 regelmäßig alle 1-2 Tage zur Verfügung.		
Turniermodus			
	90 Pfeile in selbst gewähltem Zeitraum innerhalb des Turnierzeitraums. Einheitliche Auflage 10/9/8/7/6, hier kostenlos herunterladbar		
A11 1-1	Zugelassen sind Blasrohre bis 160 cm		
Altersklassen			
	Schüler 1	7-10 Jahre	5 Meter
	Schüler 2	11-13 Jahre	7 Meter
	Jugend	14-16 Jahre	7 Meter
	Damen allgemein	ab 17 Jahre	7 Meter
	Herren allgemein	ab 17 Jahre	10 Meter
	Handicap-Schützen	ab 11 Jahre	7 Meter
Nenngeld			
	Das Nenngeld muss bis spätestens 10.03.2021 auf unserem Konto eingelangt sein: Raiffeisenbank Thermenland Kontoinhaber: BSV Thermenland IBAN: AT35 3840 3000 0713 8357 BIC: RZSTATZG403 Bei der Überweisung unbedingt im Verwendungszweck "Online 2021" angeben. Wenn jemand nur für den guten Zweck spenden will, dann bitte im Verwendungszweck "Spende Online 2021" eingeben! Nach dem 10.03.2021 einlangende Nenngelder können rückgefordert werden. Anderenfalls werden sie nach Turnierende dem Spendenbetrag zugeführt!		
	Der Gesamtbetrag des Nenngeldes wird nach Abschluss des Turniers an die österreichische Kinderkrebshilfe als Spende überwiesen.		

Anmeldung:

Bei der Anmeldung kann ein Teilnehmer (in Folge Anmelder genannt), der die Anmeldung durchführt, weitere 3 Teilnehmer zusätzlich anmelden, die dann auch gemeinsam auf einer Scheibe schießen müssen.

Bitte bei der Bezahlung des Nenngeldes unbedingt "Online 2021" im Verwendungszweck angeben! Anwendung der APP:

Der Anmelder erhält <u>nach Anmeldung und Bezahlung</u> des selbst gewählten Nenngeldes seine Scorekarte mit einer eindeutigen Scheibennummer mit aufgedrucktem QR-Code, welcher mit der lanseo-APP eingescannt wird (der Scanner ist in der APP integriert).

Hier befinden sich <u>Bedienungsanleitung</u> für die Installation und Anwendung der APP und eine <u>Schnellanleitung</u>.

Nach dem Scannen sind die Turnierdaten ersichtlich und die App steht dann für die Verwendung zur Verfügung. Über das Menü (rechts oben) kann die gewünschte Sprache eingestellt werden. Der Anmelder muss nur noch den Durchgang wählen und ist dann allein für das Scoring für alle weiteren Schützen zuständig, die er zusätzlich angemeldet hat. Für eine gleichzeitige manuelle Erfassung des Scorings steht hier eine Scorekarte zum Download zur Verfügung.

Das Nenngeld wird dann dem Anmelder zugeordnet und es wird online eine Liste zur Verfügung stehen, auf welcher ausschließlich die zugeteilte Scheibennummer und die Summe des Nenngeldes des Anmelders (ohne Namen!) bekannt gegeben wird

Nach Ablauf des Turniers wird das gesamte Nenngeld an die Österreichische Kinder-Krebs-Hilfe überwiesen und somit haben alle Teilnehmer auch eine Kontrolle über die ordnungsgemäße Verwendung des Nenngeldes.



Ing. Horst Kollmer
Obmann des BSV Thermenland

Leider haben wir wegen Unsicherheit bezüglich der andauernden Covid Situation den Termin der "Österreichischen Staatsmeisterschaft Blasrohr - Scheibe" vom 20. Februar 2021 auf Samstag, 6. November 2021 verschieben müssen.

Dafür haben wir ein Blasrohr Online Heimturnier ins Leben gerufen, das Euch hoffentlich viel Freude bereiten wird. Außerdem wird das gesamte Nenngeld als Spende an die Österreichische Kinder-Krebs-Hilfe überwiesen. Wir wünschen allen Teilnehmern einen sportlich fairen Wettkampf.



Philipp Dirnberger, MSc. Geschäftsführer Kinder-Krebshilfe Österreich

"Dass Blasrohrschießen eine sportliche Disziplin ist, war mir bis vor kurzem neu.

Ich finde die Idee aber großartig und fühle mich prompt in meine Kindheit zurückversetzt, als die eine oder andere Taube sich vor mir in Acht nehmen musste.

Die Idee, anstatt der Österreichischen Blasrohr-Staatsmeisterschaften

in Zeiten von Corona kurzerhand ein Online-Heimturnier zu veranstalten, imponiert mir sehr und ich freue mich schon darauf, gemeinsam mit meinen Kindern friedlich für den guten Zweck zu schießen."